



Carta de bienvenida al Congreso ACARO 2017

En nombre de la Comisión Directiva de la Asociación para el Estudio de la Cadera y la Rodilla tengo el privilegio de darles la bienvenida a nuestro XXIII Congreso en Buenos Aires.

Personalmente, creo que el Congreso ACARO es uno de los eventos más importantes a nivel nacional y una fecha imperdible en el calendario ortopédico. Luego del exitoso Congreso realizado el año pasado en Mar del Plata que reunió a más de 600 participantes, hemos decidido este año realizarlo en las instalaciones de la Universidad Católica Argentina en Puerto Madero para tratar de hacerlo más accesible al público de todo el país.

Es un honor recibir por primera vez en Argentina al Profesor Reinhold Ganz, Emérito de la Universidad de Berna y desarrollador de las principales técnicas reconstructivas en cirugía de preservación de la cadera, con más de 550 publicaciones sobre el tema.

También por primera vez en los 34 años de ACARO, el Congreso se realizará en conjunto con una Asociación hermana de otro país, nada menos que con la American Association of Hip and Knee Surgeons (AAHKS), organización creada en 1991 que agrupa a más de 3200 cirujanos de cadera y rodilla en los Estados Unidos y en cuyo Congreso del año 2019 seremos nación invitada.

Nos honra recibir a uno de sus presidentes, el Dr. Daniel Berry, quien se ha desempeñado exitosamente como Presidente de la American Academy of Orthopaedic Surgeons (AAOS), de la American Hip Society y jefe de Servicio de Ortopedia de la Clínica Mayo en Rochester, con más de 200 publicaciones y 90 capítulos en libros de la especialidad.

La visita de otro de los principales exponentes de la Clínica Mayo como lo es el Dr. Rafael Sierra, Profesor de Cirugía Ortopédica, miembro del Comité Ejecutivo de AAHKS y de la American Hip Society, engalana nuestro Congreso.

Junto a ellos tendremos la oportunidad de presenciar las conferencias del Dr. Carlos Higuera-Rueda, cirujano de cadera y rodilla de la Cleveland Clinic, formado en ese prestigioso centro de avanzada y en el Hospital Universitario Thomas Jefferson con 50 publicaciones internacionales destacadas, 30 de ellas en los últimos 2 años.

Serán 3 días de intensidad académica, con espacio para la preservación articular de cadera, artroplastia primaria y de revisión, mesas de discusión de casos problema, complicaciones y espacio para presentación de 42 aportes científicos entre trabajos libres y posters. Toda esta información detallada la pueden encontrar en la aplicación que hemos desarrollado para teléfonos móviles.

También el jueves y viernes tendremos tiempo para almorzar dentro del evento, viendo interesantes propuestas de 2 de nuestras principales empresas colaboradoras, lo cual nos permitirá terminar las jornadas un rato antes para poder disfrutar socialmente de las múltiples actividades nocturnas que ofrece Buenos Aires en esta época del año.

La posibilidad de realizar este importante Congreso está dada principalmente por los participantes y por el apoyo económico de la Industria Ortopédica, a la cual en nombre de nuestra Asociación quiero agradecer, así como también a Marisa y Trinidad, secretarías de ACARO, sin las cuales todo esto estaría mucho más desorganizado.

La Comisión Directiva de ACARO les desea a todos un excelente Congreso!!!

Dr. Martín Buttaró
Presidente ACARO 2017